



Erfahrungsbericht vom Aktionstag 2024 *„Der Zugang bist DU!“* **im Klinikum Altmühlfranken Weißenburg**



Am Mittwoch, den 15. Mai 2024, fand in unserem Klinikum am Standort Weißenburg wieder der jährliche Infotag "Bleiben Sie gesund!" statt. Zahlreiche Aussteller klärten die interessierten Besucherinnen und Besucher über vielfältige gesundheitsrelevante Themen auf.



Besonderes Interesse weckten die angebotenen Kreißsaalführungen – und das nicht nur von werdenden Eltern, sondern auch von Müttern mit Kindern sowie Schülerinnen und Schülern der FOS/BOS aus Weißenburg.



Auch die Berufsfachschüler/-innen der Wülzburg ließen sich das umfangreiche Programm nicht entgehen und statteten unserem Klinikum einen Besuch ab.



Während sich die Auszubildenden unserer Schule anboten, Blutdruck bei den interessierten Gästen zu messen, informierten die Hebammen umfangreich zum Thema Geburt. Darüber hinaus erwies sich die "Promille-Brille" als Zugpferd und diente dazu, über die Wirkung von Drogen und Alkohol aufzuklären.



Starken Zuspruch erhielt auch Karsten Wranik aus dem Hygieneteam mit seinem Vortrag zum Thema "Antibiotikaresistente Erreger" und "Medizin der Zukunft".



Ganz im Sinne des Jahresmottos der Aktion Saubere Hände "Der Zugang bist Du!" klärte die Firma BD über den korrekten Umgang beim Legen von Zugängen und über Risiken hierbei auf.



Außerdem mit dabei waren der Förderverein Klinikum Altmühlfranken e. V., die Berufsfachschule Weißenburg, die Gesundheitsregion Plus, der Pflegestützpunkt des Landratsamt Weißenburg–Gunzenhausen, die Hebammen des Hebammenstübchens Weißenburg, der Palliativmedizinische Dienst (PMD), der Hospizverein Altmühlfranken sowie die Marienapotheke Rothenburg als Vertragsapotheke des Klinikums Altmühlfranken.



Wir bedanken uns herzlich bei allen Beteiligten für den reibungslosen Ablauf und die gute Organisation – allem voran bei unserem Hygieneteam und unserem Förderverein.